

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1924, tome 23, p. 47

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

## LES ANCIENS

**NOMINATIONS.** — M. **Camille Pouget**, avocat à Orsières, a été nommé président, et M. **Cyrille Pitteloud**, conseiller national à Sion, 1<sup>er</sup> vice-président du Gd Conseil valaisan ; M. **Cyrille Gard**, avocat à Bagnes, en a été nommé secrétaire.

**ORDINATIONS et PREMIERES MESSES.** — M. le Ch<sup>ne</sup> **André de Bavier**, ordonné prêtre à l'Abbaye, a célébré sa première Messe à Rolle ; M. l'Abbé **Christian Landolt**, ordonné prêtre à St-Gall, a célébré sa première Messe à Ganterschwil (St-Gall) ; les R<sup>ds</sup> Pères Capucins **Lucien Ecoeur**, **Tharsice Crettol**, **Théophile Salamin** et **Victorin Gevisiez**, ordonnés prêtres à Fribourg, ont célébré leur première Messe, le Père Lucien au couvent de St-Maurice, les PP. Tharsice et Théophile au couvent de Sion, le P. Victorin au couvent de Fribourg.

**EXAMENS.** — M. **Emmanuel Bise**, de Fribourg, a subi le deuxième propédeutique de médecine, à l'Université de Lausanne.

**MARIAGES.** — Nous avons appris le mariage de M. le Dr **Charles Brocard**, médecin, de Martigny, avec Mlle Pomet, de Genève, — et de M. **André Berguerand**, de St-Maurice, avec Mlle Irma Annen, de St-Maurice.

A tous nos plus sincères félicitations.